ledauphine.com

ACTUALITÉS

DÉPARTEMENTS

FRANCE / MONDE

FAITS DIVERS

AIN | ALPES DE HAUTE-PROVENCE | HAUTES-ALPES | ARDÈCHE | DRÔME | SUD ISÈRE | NORD ISÈRE |

> ledauphine.com > isère-nord

LOCALE EXPRESS

La ville mise sur l'énergie positive



Pont-Évêque

Faire des économies ne signifie pas forcément se priver. C'est d'abord et surtout apprendre à gérer ses dépenses en limitant le gaspillage. Baisser le chauffage de son appartement d'un degré, isoler les portes et fenêtres, prendre une douche à la place d'un bain, grouper ses achats pour éviter les trajets inutiles... Les moyens sont nombreux pour faire baisser sa facture d'énergie. C'est pourquoi l'Ageden lance l'opération "Familles à énergie positive" qui se déroulera du 1er décembre au 30 avril. Gilbert Courtois, délégué à l'environnement, accompagnera les candidats qui souhaitent réduire leurs dépenses d'énergies, d'eau et alléger leurs frais de déplacements. Tél. 04 74 57 28 80 ou www.familles-a-energie-positive.fr

TAGS

Pont-Eveque

NOTEZ CET ARTICLE:



Publié le 08/10/2015 à 06:00 | Vu 2 fois